

NGO

"Mendorong Partisipasi Sosialisasi Pengawasan Partisipatif untuk PILKADA 2024 di Palabuhanratu Bersama Polsek Palabuhan Ratu Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Sep 2, 2024 - 13:43



Mendorong Partisipasi Sosialisasi Pengawasan Partisipatif untuk PILKADA 2024 di Palabuhanratu Bersama Polsek Palabuhan Ratu Polres Sukabumi

Bertempat di Aula Pendopo Palabuhanratu, kegiatan sosialisasi pengawasan partisipatif pada PILKADA Serentak Tahun 2024 sukses dilaksanakan pada hari Kamis, 29 Agustus 2024. Acara yang dimulai pukul 15.40 WIB ini dihadiri oleh 30 peserta yang terdiri dari berbagai elemen masyarakat, termasuk warga nelayan.

Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, antara lain Deden Taufik, S.H, MMH, mantan komisioner Bawaslu, Kapolsek Palabuhanratu Kopol Roni Haryanto, S.IP, M.H, dan Danramil Palabuhanratu Kapten INF Amril. Kehadiran mereka memberikan dukungan penuh terhadap sosialisasi yang bertujuan meningkatkan peran serta masyarakat dalam pengawasan PILKADA.

Acara dimulai dengan pembukaan yang diikuti oleh menyanyikan lagu Indonesia Raya dan Mars Pengawas Pemilu, dilanjutkan dengan sambutan dari Ketua Panwaslucam Palabuhanratu. Dalam sambutannya, Ketua Panwaslucam menekankan pentingnya partisipasi nelayan dalam pengawasan PILKADA. Beliau berharap agar nelayan dapat berperan aktif dalam mengawasi jalannya pemilihan dan melaporkan segala bentuk pelanggaran.

Sambutan dari Ibu Kordip juga menggarisbawahi pentingnya keterlibatan seluruh elemen masyarakat, termasuk nelayan, dalam pengawasan PILKADA. Beliau

mengingatkan peserta untuk melaporkan segala bentuk pelanggaran seperti politik uang dan bentuk-bentuk pelanggaran lainnya kepada Panwaslu.

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, mengungkapkan apresiasinya atas partisipasi masyarakat dan menegaskan komitmen Polri dalam menjaga keamanan selama tahapan PILKADA. Ia mengimbau agar seluruh warga tidak golput dan aktif berpartisipasi dalam pemilihan untuk menciptakan pemilihan yang aman dan kondusif.

Danramil Palabuhanratu, Kapten INF Amril, turut memberikan sambutan yang menekankan pentingnya netralitas TNI dan Polri dalam pemilihan serta peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Ia juga menegaskan bahwa TNI dan Polri siap mendukung pengawasan partisipatif dan siap menerima laporan jika ada pelanggaran.

Pada pukul 16.45 WIB, rangkaian acara dilanjutkan dengan pemberian materi sosialisasi oleh Deden Taufik, S.H, M.H, yang menjelaskan secara mendetail mengenai pengawasan partisipatif dan pentingnya peran serta masyarakat dalam proses PILKADA.

Kegiatan sosialisasi ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat, terutama nelayan, dalam pengawasan pemilihan umum. Dengan adanya sosialisasi ini, diharapkan para peserta dapat berperan sebagai duta pengawasan yang akan membantu menciptakan PILKADA yang berkualitas, kondusif, dan damai.

Demikian laporan kegiatan ini, yang berjalan dengan aman dan kondusif.